

Hallo zusammen,

Für uns wäre das sehr schwierig wenn die Schule dann in Probstzella wäre 1. Es fährt früh kein Bus da unser Sohn um sechs in den Hort müsste, ich bzw. mein Mann fangen so schon eine halbe Stunde später an die uns abgezogen wird von der Arbeitszeit. Wenn wir dann noch extra bis nach Probstzella fahren müssen sind wir vor 6:45 Uhr bzw. 7Uhr nicht auf arbeit und das ginge bei mir schon mal gar nicht.

Dann hat Probstzella einen ganz anderen Lernplan als wir, da kommen die Kinder ganz durcheinander.

Außerdem bin ich schon in diese Schule gegangen und es wäre schade, wenn diese schöne Schule geschlossen wäre da trotzdem einige Eltern froh sind sie in der Nähe zu haben und es für andere sicher noch weiter ist und manche dann vlt. nicht nach Probstzella gehen sondern vlt. woanders hin.

Wenn man irgendwie zum Erhalt der Schuld beitragen kann sind wir auf jeden Fall dabei.

Glg